



Der neue Vorstand mit Sara Hürzeler, Nadia Beyazit, Marion Stettler Meier, Romana Hächler, Claudia Spuler und Maria Cassara

BILD: ZVG

■ **Generalversammlung vom 28. Februar: Wechsel im Vorstand**

Pünktlich um 20.15 Uhr begann im Pfarreisaal die 12. Generalversammlung des Vereins Ferienpass Würenlingen. Romana Hächler begrüßte alle Anwesenden zur Versammlung und führte durch den Abend. Das letztjährige Protokoll wurde einstimmig genehmigt. Danach folgte der Jahresbericht 2022. Am Ferienpass im Herbst nahmen 318 Kinder teil. Sie konnten aus einem Angebot von 32 Kursen auswählen. Einzelne Kurse wurden sogar mehrfach geführt. Privatpersonen, Vereine, Institutionen und Gewerbetreibende haben sich als Kursleiter zur Verfügung gestellt. Sie vermittelten Wissen über ihr Fachgebiet oder Hobby und waren geduldig, motiviert und liebevoll.

Auch diesmal waren Aktivitäten, bei welchen die Kinder Einblick in die Arbeitswelt der Erwachsenen erhalten, besonders spannend. Auch das Ferienpassteam war teilweise als Begleitpersonen bei Kursen dabei, machte Bilder für die Homepage und verfasste abends Presseberichte.

Finanzen: Nach der Genehmigung des Jahresberichts verlas Kassiererin Nadia Beyazit die durch Revisorin Rosi Gaufröid geprüfte Jahresrech-

nung. Die Versammlung hiess diese einstimmig gut.

Mutationen: 2019 stiess Andrea Keller kurz nach ihrem Umzug nach Würenlingen zum Verein Ferienpass, der damit weiter bestehen konnte. Nun verlässt sie nach vierjähriger Tätigkeit den Vorstand. Vizepräsidentin Marion Stettler Meier dankte ihr im Namen des gesamten Vorstands mit einem Präsent für ihren unermüdlichen Einsatz und das Herzblut, welches sie als Aktuarin und Kursorganisatorin in den Verein gesteckt hat. Neu wurden Claudia Spuler (Aktuarin) und Maria Cassara (Beisitz) einstimmig in den Vorstand gewählt. Damit ist dieser mit Romana Hächler (Präsidentin), Marion Stettler Meier (Vizepräsidentin), Nadia Beyazit (Kassierin) und Sara Hürzeler (Beisitz/Webmasterin) wieder komplett. Die Frauen freuen sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Zum neuen Kursprogramm wurde noch nicht viel verraten. Viele Kurse befinden sich noch in Vorbereitung, doch eines ist gewiss: Auch dieses Jahr wird wieder viel Spass und Spannung geboten. Zum Abschluss der GV wurde ein Apéro bereitgestellt, bei dem sich alle Beteiligten rege austauschen und den Abend gemütlich ausklingen lassen konnten.

ZVG